



Ein Kindergarten geht auf Reisen

Am 29.10.2024 bei schönem Wetter machte sich der ganze Kindergarten St. Elisabeth auf den Weg nach Steinborn. Mit dem großen Bus ging die Fahrt Richtung Steinborn Helincheneiche los. Dort angekommen, wanderten 38 Kinder voll motiviert in den Wald.

Im Wald angekommen, müssen die Kinder sich erst einmal stärken mit ihrem lecker gepackten Frühstücksdosen.

Mit voller Kraft ging die wilde Bauerei und Toberei dann los.

Es entstanden Tipis und Sitzbänke aus Naturmaterialien.

Mit einer kleinen Gruppe Kinder, ging es weiter und weiter in den Wald hinein. Es wurden die letzten Esskastanien gesammelt.

Denn, die meisten Kinder kennen keine Esskastanien. Müde und glücklich ging es dann um 11.00 Uhr mit dem Bus zurück in die Kita.



Am nächsten Tag zum Morgenkreis, wurde ein ganzer Topf voll mit Kastanien eingeschnitten und im Salzwasser zubereitet.

Die Kinder erkundeten neugierig den neuen Geschmack und fanden Esskastanien gar nicht mal so schlecht.

Ein tolles Erlebnis für alle die dabei waren.